

【2年生】

中学校総合体育大会西部ブロックが行われました。卓球部では、男女とも県大会団体戦出場という快挙を成し遂げました。また個人戦でも、それぞれに日頃の練習の成果を発揮できた大会だったと思います。県大会は7月13日（団体戦）、14日（個人戦）の予定です。

結果だけではなく、毎日目標に向かって一生懸命に切磋琢磨している皆さんは素晴らしいと思います。三島中学校の誇りです！



○団体戦では男女共に県に行けることになったし、自分もチームのために戦えてうれしかったです。卒業した先輩もたくさん応援に来てくれました。

○団体戦は、余り緊張はしませんでした。3年生が最後なのでみんなで県に行けるように頑張りました。男女共に行けることになってうれしいです。

○団体戦では一生懸命みんなのことを応援しました。個人戦では、1回戦目で負けてしまって悲しかったです。

○団体戦では県に行けることになりました。個人では行くことができませんでした。来年は私たちにとって最後の総体になるので、個人でも県に行けるように頑張ります。

○去年もAEDの学習をしました。でも、使い方などで忘れていたこともありました。今日確認できたことを、いざというときには思いだしたいです。

授業参観&救命救急研修



保護者の皆様へ

梅雨明けが待たれる天候です。夏休みに入りましたら三者面談を行う予定です。時間は限られておりますが、学校生活でのお子様の様子をお伝えしたり、ご家庭での様子を伺ったりできればと思っています。よろしくお願いいたします。